

Sehr geehrte Aktionärin, sehr geehrter Aktionär,

in unserem aktuellen Newsletter 03/2005 möchten wir Ihnen zwei neue Windparkprojekte vorstellen. Außerdem werden wir Ihnen den Vergleich des Spruchverfahrens darlegen und Sie über den aktuellen Stand unserer laufenden Projekte informieren. Abschließend noch ein paar Bemerkungen zur aktuellen Entwicklung und Aussichten.

### ■ Neue Projekte

#### Windparkprojekt Kribbe-Pirow (Brandenburg)

Gemeinsam mit unserem Kooperationspartner SachsenFonds wurde Ende Juli das Windparkprojekt Kribbe-Pirow übernommen. RENERCO hat die gesamte Projektprüfungsphase begleitet und SachsenFonds bei allen technisch-wirtschaftlichen Fragen beraten. Mit diesem Projekt erweitert sich das Portfolio an SachsenFonds-Projekten auf 8 Windparks mit einer installierten Leistung von über 150 MW. Die Inbetriebnahme der 10 Windkraftanlagen des Herstellers Enercon, 114m Nabenhöhe, ist Ende 2005 bzw. Anfang 2006 geplant.

#### Windparkprojekt Roth (Eifel, NRW)

Der Windpark Roth in der Nordeifel wurde von dem Anlagenhersteller Nordex schlüsselfertig errichtet und von Babcock & Brown GmbH, München erworben. RENERCO hat Babcock & Brown bei der technischen Due Diligence begleitet und übernimmt ab sofort die technische Betriebsführung sowie die Geschäftsbesorgung der Projektgesellschaft. Der Windpark besteht aus 15 Anlagen des Typs Nordex S70 und S 77 mit einer Nennleistung von 22,5 MW. Bis Ende 2005 werden drei zusätzliche Windkraftanlagen mit einer Leistung von insgesamt 4,5 MW ans Netz gehen.

### ■ Windparkprojekt Niederrhein

Das Projekt befindet sich derzeit in Bau. Die Inbetriebnahme der ersten Anlage erfolgte Anfang Oktober. Die letzte der 13 Anlagen des Herstellers Nordex geht Ende November ans Netz. RENERCO ist in diesem Projekt sowohl für die technische Betriebsführung als auch für die kaufmännische Geschäftsbesorgung eines Windparks zuständig.

### ■ Beteiligungen

#### Windpark La Muela

Die Energielieferung des Windparks La Muela lag in den letzten drei Monaten über den Erwartungen. Die Zins- und Darlehenstilgungen können somit planmäßig erfolgen. Auch entwickeln sich die Strompreise in Spanien sehr positiv. Das Management hat sich entschieden, ab Ende diesen Jahres in ein neues Tarifsysteem zur Vergütung der Stromlieferung zu wechseln, das für die kommenden Jahre höhere Vergütungen verspricht. Um dieses Tarifsysteem in Anspruch nehmen zu können, ist die Abgabe einer Einspeiseprognose erforderlich. Dadurch besteht ein gewisses Risiko, dass durch Verfehlungen der Vorhersage zusätzliche Kosten anfallen. Durch den Einsatz geeigneter Prognoseinstrumente dürfte aus dieser Umstellung in den nächsten Jahren ein zusätzlicher Ertrag zu erwarten sein.

### Wasserkraftwerke Hydroel s.r.l.

Die Energielieferung der Wasserkraftwerke entsprach in den Sommermonaten den Erwartungen, liegt aber über das Jahr gesehen etwas zurück. Die Stromlieferung wurde saisonbedingt hoch vergütet. Die Ausschüttungen können daher wie im letzten Jahr plangemäß erfolgen.

### CRE Project s.r.l.

Seit Ende August liegen alle Baugenehmigungen für die Errichtung von 19 Windkraftanlagen in der Region Basilicata vor. Die beiden Standorte in Süditalien weisen gute bis sehr gute Windbedingungen aus. Nach Abschluss der Finanzierungsgespräche kann mit einem Beginn der Arbeiten voraussichtlich im Frühjahr 2006 gerechnet werden.

### ■ Spruchverfahren

Wie auf der diesjährigen Hauptversammlung bereits dargelegt, konnte das Spruchverfahren am 30. August mit einem Vergleich endgültig abgeschlossen werden. Dieser Vergleich sieht eine bare Zuzahlung an alle ehemaligen Aktionäre der BVT Energie- und Umwelttechnik AG in Höhe von EUR 0,08 vor. Der Betrag der baren Zuzahlung ist am **30.06.2006** fällig, eine Verzinsung findet

nicht statt. Wir möchten daher alle ehemaligen BVT-Aktionäre dazu auffordern, uns Ihre vollständige Bankverbindung zukommen zu lassen, damit wir bei Fälligkeit den jeweiligen Betrag überweisen können.

Den kompletten Vergleichstext können Sie auf unserer Internetseite, [www.renerco.de](http://www.renerco.de), im Bereich Investor Relations lesen.

### ■ Aktuelle Entwicklung und Aussichten

Die Nachfrage nach regenerativen Energieprojekten ist auch vor dem Hintergrund steigender Ölpreise und häufiger Naturkatastrophen im letzten halben Jahr deutlich gestiegen. Die Geschäftsentwicklung der RENERCO AG verläuft für das Jahr 2005 plangemäß, so dass wir - wie auf der Hauptversammlung im Juni 2005 angekündigt - mit einem positiveren Ergebnis als im Geschäftsjahr 2004 rechnen.

München, im Oktober 2005

- Der Vorstand -